

LE MECANISME DE DEFENSE – LE NIVEAU DE LA DYSREGULATION DEFENSIVE

Henri Chabrol

Dans Recherche en soins infirmiers 2005/3 (N° 82)

Niveau de la dysrégulation défensive

Le niveau de la dysrégulation défensive décrit des mécanismes caractéristiques des psychoses aiguës et chroniques, la projection délirante, le déni psychotique et la distorsion psychotique. Ces mécanismes sont caractérisés par une rupture avec la réalité objective. Ces défenses peuvent être adaptatives, à un certain degré, dans les situations extrêmes (camps de concentration...).

A lire aussi le document complet : LES MECANISMES DE DEFENSE